



Patricia de Obeso

Nació en Monterrey, México. Tiene una licenciatura en ingeniería en el Tecnológico de Monterrey y una Maestría en Administración Internacional del Instituto de Empresa en Madrid.

Ha trabajado para el Consejo Cívico de Instituciones de Nuevo León como enlace entre ONG's y los gobiernos municipales y estatales. Consejo Cívico es reconocido por contribuir con las métricas para evaluar los gobiernos locales (Alcalde ¿Cómo Vamos?) y se centra en el análisis de la violencia y la prevención del delito. Además, ha asesorado diversas iniciativas de gobernanza y de políticas públicas en México. Sus principales áreas de interés son la prevención del delito, la reforma de la justicia penal y las políticas públicas en materia de transparencia.

En la actualidad trabaja para el Instituto de Economía y Paz, un centro de estudios sin fines de lucro dedicado a cambiar el enfoque del mundo a la paz como una medida positiva, alcanzable y tangible de bienestar humano y de progreso. Cada año, el Instituto publica el Índice de Paz Global, que mide la tranquilidad de 162 países y calcula el costo global de la violencia. En noviembre, el Instituto lanzó el Índice de Paz en México, un análisis holístico de la paz a través de los estados de México.